

TerraLorraine est enterré

by **Le Moniteur** - mardi, janvier 12, 2016

<http://correspondances.fr/terralorraine-est-enterrer/>

L'espoir du centre d'affaires chinois TerraLorraine, qui devait occuper 230 000 m2, mobiliser 150 millions d'euros et créer 3 500 emplois en bordure de la Moselle à Illange a fait long feu.

Plus de trois ans après la pose de la première pierre en octobre 2012, Patrick Weiten, président du conseil départemental de la Moselle et vice-président du nouveau conseil régional, qui s'est fortement impliqué dans le projet, a officialisé le 15 décembre l'abandon de ce projet à 100 % privé qui n'a jamais véritablement démarré.